

Nº 00362

NNB/17/10/2025

RÉPUBLIQUE DU SÉNÉGAL

UN PEUPLE - UN BUT - UNE FOI

MISSION PERMANENTE AUPRÈS DE
L'OFFICE DES NATIONS UNIES À GENÈVE

AMBASSADE AUPRÈS DE LA CONFÉDÉRATION
SUISSE



Genève, le

16 OCT. 2025

L'Ambassade de la République du Sénégal auprès de la Confédération Suisse présente ses compliments à l'Ambassade de la République du Kenya à Berne et, à l'honneur d'accusé réception de Sa note verbale référencée KBRN/ADM/13/VOL.I(67) du 16 octobre 2025, annonçant le décès de l'Honorable **Raila Amolo ODINGA, EGH**, ancien Premier ministre de la République du Kenya, survenu le 15 octobre 2025 en Inde.

L'Ambassade souhaite exprimer, au nom du Gouvernement et du peuple sénégalais, ses sincères condoléances au Gouvernement et au peuple frère du Kenya, ainsi qu'à la famille du défunt.

L'Honorable **ODINGA** restera dans les mémoires comme un homme d'État éminent, un ardent défenseur de la démocratie, de la bonne gouvernance et de la justice sociale, ainsi qu'un panafricaniste visionnaire dont l'engagement a inspiré des générations au Kenya et bien au-delà de ses frontières.

En cette douloureuse circonstance, l'Ambassade s'associe au deuil du peuple kényan en exprimant sa solidarité et sa compassion à la famille du défunt.

L'Ambassade de la République du Sénégal auprès de la Confédération Suisse saisit cette occasion pour renouveler l'Ambassade de la République du Kenya à Berne les assurances de sa haute considération.



Ambassade de la République du Kenya
BERNE

20, Route de Pré-Bois 1215 GENEVE, Immeuble ICC, Bâtiment H, 4^{ème} Etage
Case Postale 1815 GENEVE, Tel. : (41) 22 918 02 30 - Fax : (41) 22 740 07 11
E-mail : mission.senegal.gva@bluewin.ch



Nº 00362

Geneva, the

16 OCT. 2025

The Embassy of the Republic of Senegal to the Swiss Confederation presents its compliments to the Embassy of the Republic of Kenya in Bern and has the honor to acknowledge receipt of its Note Verbale referenced KBRN/ADM/13/VOL.I(67) dated October 16, 2025, announcing the passing of the **Honorable Raila Amolo ODINGA**, EGH, former Prime Minister of the Republic of Kenya, which occurred on October 15, 2025, in India.

The Embassy wishes to express, on behalf of the Government and the people of Senegal, its sincere condolences to the Government and people of Kenya, as well as to the bereaved family.

The Right Honorable ODINGA will be remembered as an eminent statesman, a staunch defender of democracy, good governance, and social justice, as well as a visionary Pan-Africanist whose commitment inspired generations in Kenya and far beyond its borders.

In this painful circumstance, the Embassy joins the mourning of the Kenyan people by expressing its solidarity and compassion to the family of the deceased.

The Embassy of the Republic of Senegal to the Swiss Confederation takes this opportunity to renew to the Embassy of the Republic of Kenya in Bern the assurances of its highest consideration.



Embassy of the Republic of Kenya
BERN

20, Route de Pré-Bois 1215 GENEVE, Immeuble ICC, Bâtiment H, 4^{ème} Etage
Case Postale 1815 GENEVE, Tel. : (41) 22 918 02 30 - Fax : (41) 22 740 07 11
E-mail : mission.senegal.gva@bluewin.ch